

Turn- und Sportverein Fürstenfeldbruck



Regelungen für den Umgang miteinander und den (sozialen) Medien

Liebe Sportler, Trainer und Eltern,

leider kommt es in den sozialen Medien (z. B. Instagram) vor, dass Dinge gepostet werden, die nicht mit den Werten des TuS Fürstenfeldbruck vereinbar sind, in dem beispielweise eigene oder fremde Spieler oder Trainer beleidigt oder provoziert werden.

Als Präsidium bitten wir darum, derartige Vorkommnisse über die jeweilige Abteilungsleitung dem Präsidium zu melden. Dabei ist darauf zu achten, dass Beweise (z. B. Screenshots, Links, E-Mails usw.) gesichert und übermittelt werden. Je nach Art und Schwere des Vorfalls werden dann angemessene Schritte eingeleitet.

Außerdem bitten wir, beim Erstellen von Social Media-Inhalten darauf zu achten, dass die Werte und das Leitbild des TuS FFB (<https://tusffb.de/leitbild-tus-ffb.php>) beachtet werden.

Wir stehen, sowohl in den Medien als auch im persönlichen Austausch, für ein soziales und faires Miteinander und gegen Ausgrenzung und Gewalt.

Insbesondere sind wir gegen jede Form von

- profaner, vulgärer, obszöner, rassistischer, bedrohlicher, diskriminierender, schikanierender, gewalttätiger, anstößiger oder beleidigender Sprache, Bilder, Grafiken oder Videos
- Aufrufen zu Hass oder Gewalt
- Social Media-Inhalten, welche unangemessen, beleidigend oder verletzend sind, illegale Aktivitäten implizieren oder dazu ermutigen, verleumderisch sind oder persönliche Angriffe jeglicher Art enthalten, falsche oder irreführende Informationen verbreiten oder unbegründete Anschuldigungen machen.

Bitte seid euch darüber bewusst, dass sobald ihr den Namen oder das Logo des TuS und/oder einer unserer Abteilungen tragt oder verwendet, ihr Botschafter unseres Vereins und eures Sports seid.